



みんなで走り切ろう！楽しもう！～3年生の全力疾走～

新緑が美しくさわやかな季節になってきました。新しい学年がスタートし、はや1か月になろうとしています。みんなで話し合って決めた学級目標ややりたい自分に向かって頑張る姿が眩しく感じられる毎日です。

先日はご多用の中、学習参観、学級懇談会等にご参加いただきありがとうございました。3年生になった子供たちは、さらに明るく楽しく、そして前向きに学習しています。5月からは縦割り班の活動もスタートします。清掃時だけでなく、学校生活での様々な場面で上級生を見習いながら下級生を助ける頼もしい姿にも期待しています。

今月も、子供たちのやる気と元気パワーを生かして、いろいろなことに挑戦し、悔いなく全力を出し切ったと笑顔で言えるように支援をしていきたいと思います。保護者の皆様には、毎日疲れて帰って来る子供たちへの励ましや、たっぷり食べてゆっくりと休める環境づくり等、引き続きご協力をお願いします。子供たちが生き生きと活動し、成長していく姿と一緒にわくわくしながら見守っていきましょう。



うんどうかいのおしらせ

○出場種目

3年生は、100m走、遊走、玉入れ、リレー（選手）等に出場します。どの種目でも最後まであきらめずに、自分の力を精一杯発揮できるように、当日まで練習を頑張ります。ご家庭でも、是非、練習の様子を話題にいただき、励ましの声を掛けてあげてください。

○運動会予行と運動会当日の準備

短い白色の靴下で登校してください。また、団席に水筒やタオル、寒いときの着替え（長袖、長ズボンの体操服）を持っていけるように、それらをリュックサックに入れて持ってきてください。



○毎日の服装と持ち物

運動会の練習が始まります。毎日、半袖と短パン（天候によっては長袖、長ズボン）の体操服で行きます。毎日、体操服で登校してください。また、汗拭きタオルと水筒（お茶）を忘れずに持たせてください。



○毎日の体調管理

運動会に向けての練習はとても体力を消耗します。ご家庭では「早寝・早起き・朝ご飯」を心がけ、体調を整えて登校できるようにご協力をお願いします。



○毎日の振り返り

学校では、活動を振り返る時間を設け、子供たちが目当てに向かって努力し、力を出し切ることができるように支援していきます。



あ
係活動がスタート！大きな声で体操の号令をかけているのは運動係です。体育の時間の準備や後片付けも、協力して素早く行っています。これから、休み時間にもいろいろな計画があるようで楽しみです。

毛筆の書写がスタート！まずは、道具の出し入れの練習から。



A
体育は100メートル走やリレーで走力を鍛えています。バトンのもらい方も日を追うごとに上手になっています。そして、友達への声援が体育館中に響き、みんなが気持ちよく走っています。



4月の子供たち